

Beschlussprotokoll

Gremium: Feuerwehrausschuss VG

Sitzung am: 15.05.2023

TOP: 2 (öffentlich)

Betreff: Mitteilungen und Anfragen

1.) Hochleistungssirenen für Warnung der Bevölkerung im Katastrophenfall

Am 11.05.2023 fand eine Begehung mit dem BKI und der Firma Hörmann statt zur ersten Besichtigung von 4 Sirenenstandorten im Gebiet der VG Langenlonsheim-Stromberg. Ziel dieser Prüfung war es, die technischen Gegebenheiten vor Ort abzuklären zur technischen Planung des Umbaus des Sirenennetzes in Hochleistungssirenen mit Sprachdurchsagemöglichkeit zur Warnung der Bevölkerung. Die Umrüstung innerhalb der VG L-S soll in Kürze mit den Standorten Dorsheim, Waldlaubersheim, Warmstroth und Seibersbach beginnen. Weitere Standorte werden voraussichtlich nach den Sommerferien 2023 sukzessive folgen (je nach Kapazität der ausführenden Fachfirma und der Vorlieferanten). Die Dachsirenen müssen über einen geeigneten Dachausstieg und einen Trittrost auf dem Dach erreichbar sein. Eventuell vorbereitende bauliche Maßnahmen sind seitens der VG zu treffen.

2.) Satellitentelefone für Kommunikation im Krisenfall

Für die krisensichere Kommunikation wurde die Beschaffung von insgesamt 7 Satellitentelefonen für die VG L-S beschlossen und diese bestellt. Diese sind zwischenzeitlich eingetroffen und werden jetzt Zug um Zug zusammen mit weiterer techn. Ausrüstung ins Netz eingebunden und aktiviert und können in Kürze genutzt werden.

3.) Mannschaftstransportfahrzeuge Dorsheim und Windesheim in Dienst gestellt

Die neuen Mannschaftstransportfahrzeuge Dorsheim und Windesheim konnten zwischenzeitlich an die Einheiten übergeben und in Dienst gestellt werden.

4.) Errichtung einer Leichtbauhalle für Zusatzfahrzeug Feuerwehr Seibersbach

Aktuell werden seitens der Bauabteilung verschiedene bauliche Möglichkeiten im Hinblick auf Realisierbarkeit geprüft. Zu gegebener Zeit erfolgen weitere Informationen an die VG-Gremien.

5.) Ausschreibung LF 10 Rümmelsheim und Windesheim

Mit Schreiben vom 18.04.2023 hat die ADD dem Antrag der VG auf Beschaffung zugestimmt, die vorzeitige Beschaffung bewilligt und eine Landeszuwendung von je 75.000 € pro Fahrzeug in Aussicht gestellt. Erste Vorbereitungen für die Ausschreibung der beiden Fahrzeuge laufen bereits.